

Un nouveau projet concerté va être lancé dans les Hauts de France, à l'initiative du MEDEF et avec le soutien de la région, de l'Etat et du monde économique, afin d'anticiper le potentiel de l'Intelligence Artificielle et ses répercussions sur le monde du travail. Un million d'euros sont ainsi engagés à titre expérimental, permettant deux ans de travail et de réflexion sur le sujet, ainsi que la mise en place dès cet été d'une certification IA qui pourra créer de nouvelles formations et de nouvelles compétences. L'enjeu est aussi bien de protéger les personnes dont l'emploi peut être menacé par l'IA, que de saisir les opportunités dans les secteurs tels que la logistique, le commerce ou encore la santé.